

COMENZÓ SU DISTRIBUCIÓN EN 17 DISTRITOS

# Dan banderazo de salida a 11.6, de 24.8, millones de boletas electorales

En juego, cargos a la jefatura de Gobierno, alcaldías, concejalías y diputaciones

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Más de 24.8 millones de boletas electorales, que serán utilizadas para las elecciones para la jefatura de Gobierno, alcaldías, concejalías y diputaciones al Congreso de la Ciudad de México, comenzaron a ser distribuidas ayer.

Consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y personal de Talleres Gráficos de México dieron el banderazo de salida a la primera entrega de 11.6 millones de boletas cuyo destino serán 17 distritos electorales ubicados en Gustavo A. Madero, Coyoacán, Azcapotzalco, Iztacalco, Venustiano Carranza, Cuauhtémoc, Iztapalapa, Xochimilco y Tlalpan. Este viernes continuará la entrega del resto de la documentación.

Se trata de más de 8.2 millones de boletas por cada tipo de elección, que dan un total de 24.8 millones para las casi 8 millones de ciudadanos que conforman el padrón electoral de la Ciudad de México.

El consejero Ernesto Ramos dijo que por ley, la documentación debe estar entregada en su totalidad 15 días antes de la elección, por lo que "la logística debe ser apresurada y no tiene espacio para el error".

Adicionalmente, detalló, también se distribuyen 185 mil 310 actas electorales y 213 mil 444 documentos auxiliares, entre los que destacan el acta de la jornada electoral,



▲ Trabajadores de los Talleres Gráficos de México comenzaron con el embalaje y distribución de los paquetes electorales que se utilizarán en las votaciones del 2 de junio en la Ciudad de México.

Foto Marco Peláez

acta de escrutinio y cómputo; guías de apoyo para la clasificación de los votos, carteles, mascarillas en sistema Braille, para que la ciudadanía con discapacidad visual pueda ejercer su derecho al voto. Además de bolsas y sobres entre los que destacan bolsas para votos válidos, bolsas para votos nulos, bolsas para boletas sobrantes, y los sobres para el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), y para las

boletas encontradas en otras urnas.

Recalcó que personas oficiales electorales y la propia contraloría interna del IECM dieron fe del proceso de distribución. Y comentó que los vehículos en los que se traslada la documentación electoral son resguardados por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC) para garantizar la cadena de custodia.

"A partir del día de hoy y hasta el 26 de mayo, los consejos distritales llevarán a cabo el procedimiento de conteo, sellado y agrupado de las boletas electorales y la integración de la documentación en las cajas paquete electoral para las mesas directivas de casilla única", comentó Ramos, quien especificó que la actividad se realiza junto con las representaciones de partidos y candidaturas sin partido.

Entre el 27 y el 31 de mayo, toda la documentación será entregada a los funcionarios de las más de 13 mil mesas de casilla que se instalarán para la celebración de la jornada electoral el próximo 2 de junio.